

消防
なんでも

南部分署



ためらわず救急車を
呼んでほしい症状（大人編）

こんな症状がみられたら、ためらわずに119番に通報してください。重大な病気やけがの可能性があります。

顔

- 顔半分が動きにくい、あるいはしびれる
- ニッコリ笑うと口や顔の片方がゆがむ
- ろれつがまわりにくい、うまく話せない
- 視野がかける
- ものが突然二重に見える
- 顔色が明らかに悪い

頭

- 突然の激しい頭痛
- 突然の嘔吐
- 支えなしで立てないぐらゐ急にふらつく

胸や背中

- 突然の胸痛
- 急な息切れ、呼吸困難
- 胸の中央が締め付けられるような、または圧迫されるような痛みが2〜3分続く
- 痛み場所が移動する

手足

- 突然のしびれ
- 突然、片方の腕や足に力が入らなくなる

腹

- 突然の激しい腹痛
- 持続する激しい腹痛
- 吐血や下血がある

お問い合わせ先
阿蘇広域消防本部南部分署
TEL 021-90034

こちら

高森警察署です！



災害への備えは大丈夫ですか
〜地震だけではありません（大雨対策）〜

被害に遭わないようにするために、万全の備えをして、「自分の身は自分で守る」ことを心掛けておくことが大切です。

「防災対策」

○危険を感じたらまず避難を
前触れ現象を察知した場合、土砂災害が起る可能性があります。すぐに周りの人と一緒に安全な場所へ避難することを考えましょう。

○災害に対する日頃の備えを〜 あなたは大丈夫？

1 家庭での防災会議を

- ①災害発生時の連絡方法（NTT災害伝言ダイヤルの使用方法等）を話し合っておきましょう。
- ②家族一人一人の役割分担を確認しておきましょう。特に、高齢者の介護や子供の保護などを最優先に決めておきましょう。
- ③その他、救急医薬品の確認や火気などの点検方法、避難場所、避難経路などを日ごろから話し合っておきましょう。

「ダメ・ゼッタイ」薬物乱用を防止しよう
〜シンナーも薬物です〜

1 薬物事犯の現状

熊本県内における薬物事犯の検挙状況については、9割以上を覚せい剤事犯が占めており、検挙件数、検挙人員ともに前年に比べ減少していますが、依然として高水準で推移しています。薬物事犯に占める暴力団構成員等の検挙人員は年々増加しており、昨年は、約4割以上占めるなど、暴力団による薬物事犯への関与の強さが窺われます。

2 薬物乱用の恐ろしさ

覚せい剤を始めとする薬物の乱用は、精神と身体の両面を深く致命的に破壊します。脳の正常な発達を止めてしまい、精神のパランスを悪くさせます。乱用により一時的に頭が冴える、神経が興奮するといったような感覚を得たように感じられることがありますが、その後、脱力感や疲労感に襲われ、ついには幻覚、妄想といった精神障害を引き起こされます。また、薬物の乱用は、体の主要な器官に深刻な悪影響を及ぼし、最悪の場合、死に至らしめます。「一度だけ」のつもりでも、量や回数が増え、自分の意思では止めることができなくなり、最悪の場合は死に至るほか、殺人強盗、放火等の凶悪な犯罪や重大な交通事故等を引き起こします。

お問い合わせ先
高森警察署
TEL 021-0110

知って
おきたい

税情報



源泉所得税の特例と納付

給与などの支払の際に徴収した所得税（以下「源泉所得税」といいます。）は、給与などを支払った月の翌月10日までに納付しなければなりません。納付すべき税額がない場合であっても、翌月10日までに納付書（給与所得・退職所得等の所得税徴収高計算書）を税務署へ提出していただく必要があります（e・Tax（国税電子申告・納税システム）の利用又は郵送等による提出もできます。）。

ところで、給与の支給人員が常時10人未満の事業所では、一定の手続をすることにより、源泉所得税の納付を年2回で済ませることができるとする源泉所得税の「納期の特例」制度があります。具体的には、次表を参照してください。

源泉所得税の特例制度	
源泉所得税の区分	納付期限
1〜6月に源泉徴収した所得税	7月10日
7〜12月に源泉徴収した所得税	翌年1月10日

お問い合わせ先
阿蘇税務署
TEL 0967-2210551